



Préparation en classe

FESTIVAL « ARTES », CAF (Huy)



Le vendredi 17 mars 2017, les élèves de 4^{ème} grec ont participé à un projet qui avait pour but de montrer la présence de l'Antiquité dans la vie des jeunes. Au cours de cette journée, les élèves ont dû faire une présentation orale devant un jury et montrer les divers talents de la classe par la même occasion. Nous avons décidé de travailler sur le mythe de Prométhée en lien avec le texte qui avait été traduit en classe. Chacun a apporté ses idées ; quelques élèves ont notamment imaginé une saynète, occasion pour certains de montrer leur talent d'acteur ; d'autres ont pensé à transposer le mythe sur l'histoire de Blanche-Neige, d'autres encore ont proposé une représentation moderne du mythe sous forme de tag. Toutes ces idées réunies ont permis à notre école de remporter le prix *singularis* pour l'originalité de la prestation! Merci à chacun d'y avoir consacré du temps et de l'énergie, ainsi qu'à Madame Bargibant pour sa disponibilité et sa présence lors de cette sortie. Cette journée a aussi été l'occasion de découvrir les projets d'autres écoles ; bref, une journée riche de partages, de découvertes et d'apprentissages !

Présentation du projet au CAF

Madame Demez & Madame Bargibant





Jeu d'équipes en attendant la délibération du jury



Remise des prix par le jury

